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◇8/1～9/1 SSTVアクティビティコンテスト
◇8/10～25 JARD HAMtte Party
◇8/10～11 奈良V・UHFコンテスト
◇8/10～11 JA9コンテストVU
○8/10～12 WAE DX CW
◇8/11　上川宗谷支部コンテスト
◇8/17～18 ＫＣＪコンテスト
○8/17～19 SARTG WW RTTY
○8/18　NA QSO Party SSB 
◇8/19～25 ACCマラソンコンテスト
◇8/23～25 胆振日高コンテスト
○8/24　YO DX HF
○8/24～25 WW Digi DX
◇8/24～25 オール佐賀
◆8/25　YOK暑気払い（本田屋）
◆8/31～9/1 ギガヘルツコンテスト
◇9/01～10 Awa9コンテスト
◆9/07　9月ロールコール/WEBmeeting 
○9/07～09 All Asian DX Contest 
◆9/14　YOK9月ミーティング（イクネス）

現在の

 Version

8/08 現在

★Turbo HAMLOG/Win
　Ver5.42（2024/04/25）

 

8月ロールコール
　 参加局
 JA0PTK(佐藤)、　JA0BET(齋藤)
 JA0BYV(佐藤)、　JH0EHG(椿)
 JF0DZZ(奈須野)、JG0SYA(渋谷)
 JJ0SVI(狩野)　　　計　7 局

8月3日20：00～
　432.68FM 

WSJT-X 2.6.1（GA)（2023.01.16）
WSJT-X 2.7.0-rc6 (2024.07.19）
JTDX v2.2.159 (2022.03.01)

 （最新Version）

その46

 8月暑気払いミーティング
8月25日18:00～ 本田屋

☆ユーザーリスト 16,709局（hQSL:5,291局)

☆hQSL Ver5.05（2024/06/08）

その後の進捗（ベータ版）（2024/08/06）

7月13日19:00～ イクネスしばた3F

・潟ハムフェアー報告
・地区研修会について
・混信会

出席者　
　JA0BYV(佐藤)、 JA0OIK(松井)
　JA0PTK(佐藤)、 JF0DZZ(奈須野)
　JG0SYA(渋谷)、 佐藤(翔)
　　　計　6 名

8月 WEB Meeting
8月3日20:15～21:02

☆道の駅Get's Ver5.6b（2024/04/06）
　　ヘルプメニューから最新版へUP可能に

 8月暑気払いミーティング

参加者
JH0EHG、JJ0SVI、JG0SYA、JA0BYV　4名

8月25日

Meeting

　CQ誌2022年11月号にPOTAの記事が掲載さ
れてから、Activityが上がった感じがします。そ
ういう私も そこそこ意識してHuntしてきたところ
ですが先月までPOTAの登録はしていなかった
ので、さすがに登録しないと交信実績が見えな
いのとアワードももらえませんので7月初めにP
OTAのサイトでサインアップしMy Hunter Logを
見てみたらナント720件ほどUPされており、ビッ
クリ・・・ 実際の交信数は全く把握しておらず（A
ctivaterがLogデータをUPしなければカウントさ
れません）アカウントを作成して初めて確認でき
ました。　しかし、その700件以上のLOG_データ
がAwardに反映されず、登録後にUPされたデ
ータのみがカウントされていく状態がしばらく続
いていました。それでも、Hunt数が10、20と増
えて行くのが見えてそれはそれで楽しめました
。7月27日突然AWARDが10枚増えていてビック
リ、過去にUPされたデータが全てカウントされ26
日時点で30でしたが27日付で10枚発行されHu
nter Award 400 まで完成してしまいました。。。

100以降は珍しい植物の名が付けられていて、
400Parks Hunter AwardはStenogyne Kanehoa
na Hunter...  ｽﾃﾉｷﾞﾈ・ｶﾈﾎｱﾅはハワイ固有種

記念撮影のクラブ旗の周りを切り取った
写真なのでクラブ員以外も写っています

　7月21日長岡市のハイブ長岡で第2回潟ハム
フェアーが開催されました。当クラブからは15
名の参加でした。全体的には、昨年と同じくら
いかナ？ ↓クラブブースで全員集合！

　先月の後記に書いた全部佐藤になる話
をミーティングで話ていたところへ 入会
希望の佐藤翔馬君が現れて、クラブ内も
今のペースで佐藤が増えれば、500年経
たずに佐藤だらけになりそうです。。。
　まだまだ暑い日が続きますが、暑さに
負けずFBに ご活躍ください。

↑


